

あ と が き

ここ和歌山県教育センター学びの丘のある紀南地方にも、ようやく、やわらかな日差しが降りそそぎ、草花があざやかに色づく春を感じさせる季節となりました。

この1年は、震災や集中豪雨などの大きな災害を経験することにより、あらためて人々との「絆」の大切さを実感する年となりました。また、なでしこジャパンが勝ち取ったサッカーワールドカップ優勝に日本中が湧き、チームが一丸となってチャレンジする姿に元気づけられました。私たちもまた、地域や校種を越えて互いに教育について語り合い、強い「絆」を築けたのではないかと思います。

さて、私たち研修員は、この1年間、これからの教育に求められる様々な課題に対して研究テーマを設定し、研修・研究に取り組んできました。その他にも、様々な研修に参加し、講義を拝聴することで、教育に関する見識を深め、視野を広げることができ、ミドルリーダーとしての役割を見つめ直すよい機会となりました。そして今、一人一人が研究の成果を携え、各学校や地域で実践していく新たな出発点に立ったところです。

今後は、教育センター学びの丘で得られた人々とのつながりを大切にしながら、教員として更なる資質の向上をめざし、和歌山県の教育の発展に寄与できるよう、一層の努力を重ねていきたいと思えます。

ここに、1年間の研究成果を「研究集録 第37集」として刊行いたします。御高覧のうえ、御指導をいただければ幸いに存じます。最後になりましたが、私たちを温かく見守り、御指導・御支援くださいました教育センター学びの丘の所員の方々、関係教育機関並びに所属校の職員の方々に厚く御礼申し上げます。

平成24年3月

平成23年度研修員一同

平成23年度研修員研究集録（第37集）

平成24年3月発行

編集発行人 和歌山県教育センター学びの丘
所長 稲生 淳
発行所 和歌山県教育センター学びの丘
和歌山県田辺市新庄町 3353-9
電話 (0739)26-3511 (代表)
FAX (0739)26-8120
URL <http://www.wakayama-edc.big-u.jp/>